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令和３年２月８日に文教福祉委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとおり

行いました。 

 

報告報告報告報告事項事項事項事項 

全国屈指の福祉文化先駆都市実現に向けた取組について全国屈指の福祉文化先駆都市実現に向けた取組について全国屈指の福祉文化先駆都市実現に向けた取組について全国屈指の福祉文化先駆都市実現に向けた取組について 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

福祉王国プログラム２０２１の各部会において検討された内容について報告を受け

ました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：新たに健康サイクリングの普及新たに健康サイクリングの普及新たに健康サイクリングの普及新たに健康サイクリングの普及ということでということでということでということで新規事業を始めるが、どういったも新規事業を始めるが、どういったも新規事業を始めるが、どういったも新規事業を始めるが、どういったも

のなのかのなのかのなのかのなのか。。。。    

答：対象は、歩得と同様に在住在勤２０歳以上の方を予定している。自転車保険の加入

を必須とし、距離によるポイント付与、観光地巡りによるポイント付与、自転車教室

への参加によるポイント付与を検討している。 

    

令和３年度国民健康保険の税率について令和３年度国民健康保険の税率について令和３年度国民健康保険の税率について令和３年度国民健康保険の税率について 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

令和３年度国民健康保険の税率について報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

    特になし 

    

教育委員の定数の見直しについて教育委員の定数の見直しについて教育委員の定数の見直しについて教育委員の定数の見直しについて 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

教育委員の定数を５人から４人へ変更することについて報告を受けました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

    特になし 

    

    

調査調査調査調査事項事項事項事項    

放課後児童クラブについて放課後児童クラブについて放課後児童クラブについて放課後児童クラブについて 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

放課後児童クラブの制度の概要及び指定管理委託料について調査を行いました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    
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問：問：問：問：放課後児童クラブの監査は適正に行われているのか。また、放課後児童クラブの監査は適正に行われているのか。また、放課後児童クラブの監査は適正に行われているのか。また、放課後児童クラブの監査は適正に行われているのか。また、書類を見ることはで書類を見ることはで書類を見ることはで書類を見ることはで

きるのかきるのかきるのかきるのか    

答：指定管理者として委託している運営委員会で監査を行い、その後、教育委員会へ提

出されるため、確認を行っている。 

書類の閲覧は、可能である。 

 

～内容～～内容～～内容～～内容～    

指定管理者制度における市の関わり方について調査を行いました。 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

 特になし 

 


